

Herbstwanderung

Wir besammelten uns um 08.15h bei der Arena. Dort wurden wir begrüsst und das Spiel für den Anfang wurde uns erklärt. Weiter haben wir einen Fragebogen mit lustigen Fragen erhalten. Wir sind froh, dass wir ihn erst nächste Woche am Donnerstag abgeben müssen.

Um ca. 08.50h liefen wir los. Alle Klassen hatten eine andere Route.. Wir liefen durch den Wald, durch Brennnesseln und wir kamen sogar an einem Spielplatz vorbei. Wir hatten und kurz verlaufen, doch wir trafen den richtigen Platz nach kurzer Zeit. Das Ziel war der Lindenwald bei der Jagdhütte. Dort hat für uns Herr Voney und Herr Kiener drei Feuer zubereitet. Wir konnten unsere Würste bräteln, das war toll. Anschliessend durften wir im Wald umherspringen, spielen, Hütten bauen und unsere Zeit frei verbrauchen.

Die Wanderung hat mir sehr viel Spass gemacht und ich freue mich schon aufs nächste Mal.

Um 15.00h kamen wir müde aber zufrieden zurück.

Schülerrat Manuel Küng und Fabiano Rizzello